

[Video] Crack! Melonina Camila Sáez fue figura en triunfo de la roja, anotó y dedicó el gol víctimas de trauma ocular

La defensora oriunda del distrito de El Melón, en la comuna de Nogales, Camila Sáez, fue una de las grandes figuras en el triunfo por la ida del repechaje olímpico entre Chile y Camerún, tanto por su juego como por su particular celebración, la que acaparó las miradas de los hinchas.

La melonina marcó con un espectacular gol de cabeza la apertura de la cuenta y al celebrar el tanto, se tapó un ojo, lo que se relaciona a las víctimas de trauma ocular durante el "estallido social" de octubre de 2019.

Anuncio Patrocinado

La celebración causó repercusión en redes sociales, donde miles de usuarios han destacado la actitud de la jugadora del Rayo Vallecano de España.

[https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2021/04/twitter\\_20210410\\_164336.mp4](https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2021/04/twitter_20210410_164336.mp4)  
y tú, ¿qué opinas?

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

